

TAKAのブログPARTIV

安倍はこの外交失態の責任を取り総理を稻田氏に譲れ。

全体表示 [リスト]

＜オレって「ナニワのルパン」やねん…連続… 沖縄北部に大型港湾を政府検討 USJ…>

＜ぼや＞校長らの喫煙が原因…全面禁煙の校内で 福岡の中学校 クリップ追加

2015/10/23(金) 午後 9:40 教育の終わり その他教育 0

シェア 0 ツイート

＜ぼや＞校長らの喫煙が原因…全面禁煙の校内で 福岡の中学校

毎日新聞 10月23日(金)20時47分配信

＜ぼや＞校長らの喫煙が原因…全面禁煙の校内で 福岡の中学校

福岡県久留米市教育委員会は23日、市立北野中で22日夜に教員の喫煙に起因するとみられるぼやがあったと発表した。市教委は10年前から市内の学校敷地内を全面禁煙としているが、同中では校長(58)と教頭(52)を含め計4人の教員が常習的に喫煙していた。

ボヤで焼けた北野中の教員用更衣室の壁=福岡県久留米市北野町塚島で2015年10月23日午後4時32分、中村清雅撮影

市教委によると22日午後8時25分ごろ、校舎2階の男性教員用更衣室でぼやがあり、ごみ箱とモップ、壁の一部を焼いた。火災報知機で気付いた残業中の教員3人が消火し、けが人はなかった。警察と消防の調べで、ごみ箱のたばこの吸い殻が火元と判明した。

同校によると、更衣室では出火直前の22日夕方に教頭と50代の教員が喫煙。空き缶に吸い殻を入れており、それを管理人がごみ箱に入れ出火したらしい。

市教委の今月の調査では、66の市立学校のうち15校で教員が校内喫煙をしており、同中の校長ら4人も含まれていた。市教委は改めて改善を指導しているところだった。

同校の大熊彰校長は取材に対し「ルールは知っていたが認識が甘かった。火事を知つてから禁煙した。他の3人にも指導する」と陳謝。市教委の窪田俊哉教育部長は記者会見で「言語道断。厳しく対処したい」と述べた。【中村清雅】

校長も教頭も率先してルールを破つてどうする。

2人ともやめろ。バカ。

とはいひえ職場に喫煙コーナーがないというのはどうだろう？



TAKA

非公開 / 非公開

人気度 ★

[このブログをお気に入りに登録](#)

	今日	全体
訪問者	19	34232
ブログリンク	0	4
コメント	5	2714
トラックバック	0	11

[すべての記事\(1502\)](#)

[画像一覧](#)

[日記](#)

[投票](#)

[化け物政界](#)

[バカシナチョン](#)

[またまた事件だぜ](#)

[教育の終わり](#)

[すれすれなるまことに](#)

[科学の世界](#)

[勃ちあがれ東北](#)

[訪問者履歴](#)

[ゲストブック](#)

開設日: 2013/11/3(日)